



べにまる

「輝きを未来に」

- 自ら学ぶ子 ○思いやりのある子
○最後までやりぬく子 ○体をきたえる子

令和6年2月29日

発行責任者 三和 史朗

外国人って

校長 三和 史朗

各種報道で、インバウンドによる海外からの旅行者が急増と出ています。同時にオーバーツーリズムや、マナーの問題なども取り上げられ、複雑な気持ちになります。日本は島国ということもあり、日本語という特殊な言語環境にもあることは周知の事実です。トイレや看板の日本語表記がわかりにくいという理由もあるのかもしれませんが。

グローバルとかボーダーレスといわれるように、国境とか国籍とかの「違い」が以前より意識されなくなってきた時代において、私たちの意識はどうでしょう。そもそも外国人の定義とは何でしょう。日本国籍ではない人？どうもしっくりきません。

私は、国籍というものは行政上の手続きとして必要な制度であって、その人個人に対する見方とは区別したいと思っています。「〇〇人は〜〜だ」のようなステレオタイプで接したくないのです。この感覚は、国籍に限らず、身近な集団でも意識しています。「男の子なんだから〜」とか「小学生らしく」という言葉を使わないように意識しています。

「〇〇さんは、そのままの〇〇さんでいいんだよ」という風に、その人のもつ名前そのものが、その人を表していると感じながら、接したいです。

3月行事予定

4日(月)	5時間授業	19日(火)	第119回卒業証書授与式
5日(火)	5時間授業	20日(水)	春分の日
7日(木)	児童会役員選挙	25日(月)	3時間授業
12日(火)	フッ化物洗口		修了式 離任式
13日(水)	全校朝会(認証式) 年度末大掃除	26日(火)	春休み(〜4/4)
	卒業お祝い給食(6年)	4月5日	始業式 着任式
18日(月)	卒業式総練習	(金)	

スキー学習

5・6年生は3回とも天候に恵まれ、気持ちよく滑ることができました。1～4年生も最後の3回目は良い天気となり、2回の練習の成果もあって、楽しく今年度のスキー学習を終えることができました。



昔遊び体験

2月21日(水)の3～4校時に1年生が昔遊び体験を行いました。地域ボランティアや保護者ボランティアの方に教えてもらいながら、様々な遊びを体験しました。最近はどうしてもデジタル機器を使った遊びになりがちですが、昔ながらの道具を使った遊びからは手先の器用さを養ったり、体の使い方などを学んだりすることもできます。



おくるんるん給食

2月26日(月)からの1週間はおくるんるん給食でした。6年生が2人ずつ5グループに分かれて、交代しながら5日間で1～5年生の各学年と一緒に給食を食べました。以前は、全学年が集まって行っていたようですが、こちらの方がより多くの人とお話できてよかったのではないかと思います。

